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Дебоширов и разгильдяев—

вон из общежитий!
НА  СОВЕЩАНИИ  В РЕКТОРАТЕ

В прошлом году, как указывал      Видимо, наряду с «душеполез-

проректор А. П. Флеров на -про-  ными беседами», которые иногда

исходившее   недавно   совещании   ведутся общественными организа-

по вопросам деятельности обще-   циями,   необходима   более   дей-
житий, на ремонт мебели и ин-   етвенная воспитательная мера —

вентаря в общежитиях универси-  административное      воздействие,
тета   израсходовано   650   тысяч  как сказал декан математико-ме-

рублей.                                            ханического   факультета   Н.   Н.
О чем говорит эта цифра?          Поляхов.
Об отсутствии бережного отно-      Повышение роли и авторитета

шения студентов к общественной  студсоветов и товарищеских судов

собственности, об их низкой со-   может обеспечить порядок в об-
знательности.   Студенты  универ-   щ еЖ итиях. Студенческий коллек-

ситета    ежегодно    «бьют    вагон  ІИВ ' не           н терпеть  в своей

стекла»,  ломают  сотни  стульев.
Но не только это. Серьезного вни-  c P^ e Разгильдяйства и распущен-
мания  заслуживают ряд  грубых  ности. Навести образцовый поря-
аморальных поступков,    поведе-  док в общежитии -- дело самих

ние  людей,  нарушающих  нормы  студентов

социалистического общежития.           ректор университета А . д. Але .

В   наших общежитиях    имели  ксандров поставил перед студен-

место случаи краж; бытовой не-  тами задачу — «воспитывать во

чистоплотности, самоуправства.      :              ...... ""
Так    называемая    «коммуна»

Письмо
из Тарту

В начале марта в Ленингра-
де и, в частности, в Ленин-
градском университете находи-

лась группа комсомольцев-ак-

тивистов из Тартуского госу-

дарственного университета.

Как у Вас, так и в других

вузах города-героя мы видели
много ценного, особенно в ра-
боте курсовых комсомольских

организаций. Мы очень благо-
дарны ленинградским това-

рищам за теплый прием и го-

степриимство, оказанные нам

буквально на каждом шагу.

После того, когда мы верну-

лись в Тарту, опыт комсомоль-

ских организаций ленинград-

ских вузов был обсужден на
заседании комитета комсомола
ТГУ. Члены делегации расска-

зывали о своих впечатлениях

на собраниях актива факуль-
тетов, а также на семинаре

комсомольского актива Эстон-
ской сельскохозяйственной
академии. Много интересных

мероприятий включено в пла-

ны работы комсомольских ор-

ганизаций тартуских вузов по

примеру ленинградцев, особен-
но в области студенческих

строек, шефской работы с ра-

бочей молодежью и организа-

ции комсомольских рейдов.
Надеемся, что связи между

нашими университетами в бу-
дущем еще более окрепнут.

Т. ОРАВ,
член делегации комсомоль-

цев-активистов ТГУ

Об  Индии

31 марта в 4-й рабочей ком-

нате общежития № 2 состоялась

требовательность к себе и това- встреча   студентов   с   ректором.
'■   А.   Д.

рищам», чтооы нарушители она-

С  пользой для дела
>Л)тудент II курса философского дополненная личными наблюде-

фа^ультета Анатолий Козлов те- ниями, проверенными на опыте,
мой своей курсовой работы избрал курсовая работа выйдет из рамок стихи.

«Произвольное и непроизвольное обыкновенного реферата,
запоминание в процессе обучения Есть много методов изучения
иностранному языку», и это не иностранных языков, много раз-
случайно,                                        личных способов запоминания

— Работа над этой темой, — слов. Одни выписывают отдель-
говорит Анатолий, — поможет ( ные слова и заучивают их — это
мне научиться пользоваться мно-' худший способ; другие заучивают
гими методами, специальными слова непосредственно в тексте —

приемами и научно разработанны- это способ более практичный,
ми способами изучения иностран- хотя он не дает возможности за-
ных языков, с которыми мне при- помнить всю многозначность сло-
дется ознакомиться в рекомендо- ва, зато само слово и его грамма-
ванной для курсовой работы ли- тическая форма запоминаются на-
тературе. В результате этого мне долго.

Гораздо лучше учить стихи.
Правда, на заучивание стихотво-
рения  уйдет много  времени,  но

рукописную газетку

всходит и заходит»,

помещались   пошлые,

университета  профессором
Александровым.

А. Д. Александров поделился

своими впечатлениями о поездке

в Индию, рассказал о двух мате-
матических конференциях,   уча-

студентов-химиков в 121-й ком- салиеь    не    столько    ректората,

нате общежития № 3 выпускала сколько справедливого гнева сво-
. «Солнце их товарищей.

в которой     Наш дрлг — оправдать внима.-

бездарные ние и заботу партии и народа о стником которых он был.
студенчестве,   доказать,   что   мы      Затем  студенты   ..просмотрели

Как же смотрел на это студсо- достойны  переходящего Красного Цветные   фотографии, сделанные

вет? Как на невинные шутки.     знамени ЦК профсоюза, завоеван- . ре у^ные — не редкие гости в

Самодурством  именует  студент ИО го во Всесоюзном соревновании общежитии Л« 2. Встречи с ни-

вузовских общежитий, и не отда-  ми. дают- студентам много нового,

дим его.                                          интересного, полезного.

самому оудет легче изучать ино-

странный язык, в частности не-

мецкий, которым я хочу овладеть

в совершенстве.

Немецким языком А. Козлов за-

нимается давно. Он изучил грам-

матику и ■ свободно разбирается
как в специальных, так и в худо-

жественных текстах.
Систематические занятия позво-

лили Анатолию выработать неко-

торые свои приемы и способы, ко-
|іе он намерен использовать в

филологического факультета Я. Эб-
нер требования коменданта и

студсовета поддерживать порядок
в комнате. -Но его непоколебимому
убеждению, «студент должен жить

свободно, без всяких правил вну-
треннего распорядка». И это не
единичный пример. В докладе

А. П. Флерова их приведено с де-

сяток.

Карты и пьянство -- вот чем
заполняют некоторые студенты

свой  досуг.   Это  заставляет  ду-

зато  все  слова, которые  в него  мать,  что  студсоветы не  всегда,,
входят,    уже    запомнятся    «на-  правильно строят свою работу,
вечно».                                               Кто же занимается воспитанием

Но   запоминание   слов — это  молодежи в общежитиях?
первоначальный   этап   изучения      Общественные организации по-

языка. Чтобы овладеть языком в  чти устранились от этого. Дека-
совершенстве   нужно уметь раз-                  знают

говаривать. А разговаривать уме-
ют „немногие студенты, даже хо-
рошо знающие язык в пределах  маются. Установилась между ни

как живут сту-

денты в общежития^, чем зани-

•*своей курсовой работе как факти- университетской программы
ческий материал. Таким образом,

ТОВАРИЩИ

КОМСОМОЛЬЦЫ!

Районная комсомольская ор-

ганизация, в соответствии с ре-

шением прошедшего недавно

собрания комсомольского акти-

ва района, объявила поход за
благоустройство своего района.
Каждый член ВЛКСМ Василе-
островского района должен от-
дать этому делу десять часов

своего свободного  времени.

14 апреля состоится первый
воскресник по благоустройству

- ^территории Василеостровского
'района.

За справками о времени и
месте сбора обращаться в фа-
культетские бюро ВЛКСМ.

Все на воскресник!

Комитет ВЛКСМ ЛГУ

Разговорный язык по програм-
ма яе обязателен, и им занима-
ются лишь по собственной ини-
циативе. На факультетах есть
кружки разговорного языка, но
в них участвуют еще немногие.

Анатолий Козлов занимается
разговорным языком со студентом
II курса филологического факуль-
тета Утцем Кирстеном, приехав-
шим в наш университет из ГДР.
Они начали с простых бытовых
фраз, а теперь уже обсуждают
кинофильмы и книги.

Подобные беседы дают навыки
разговорной речи, правильного
произношения и способствуют
лучшему закреплению уже знако-

мых слов.
Все это. несомненно, поможет

Анатолию и написать хорошую
курсовую работу, и лучше овла-
деть немецким ^^

ми лишь своеобразная связь... в

виде сообщений по персональным

делам.

Последние лабораторные
Дипломанты кафедры почвоведения за-

канчивают свои дипломные исследова-
ния — лабораторную обработку собран-
ного еще летом материала.

Все темы дипломных работ тесно связа-
ны с основным направлением работ ка-
федры, разрабатывают сложные вопросы
по изучению состава и свойств перегнои-,
ных веществ подзолистых почв.

Галя Похва.іинекая изучает свойств» и
состав перегнойных веществ подзолистых
почв, Оксана Сафонова выясняет возмож-
ности закрепления перегнойных веществ
в почвах различного происхождения. Ири-
на .Чужбина обрабатывает результаты  по-

левых опытов    но    улучшению    кислых
почв гипсованием.

Через некоторое ' время уже молодыми
специалистами они выедут в различные
районы страны и начнут самостоятель-
ную работу по повышению плодородия но-

лей Родины.
Профессор   В.   СИМАКОВ,

заведующий кафедрой почвоведения

Па снимке; 0. Сафонова и И. Лужбина
заканчивают дипломные работы.

Фото А. Меримсона



От разговоров — к практическим делам!
Собрание комсомольского актива   университета

3 апреля 1956 года состоялось
собрание актива комсомольской
«ргавизации университета на
тему. «XX съезд КПСС и задачи
воспитательной работы комсо-

мольской организации ЛГУ». С
докладом выступил секретарь ко-

митета ВЛКСМ В. А. Медведев.
XX съезд КПСС поставил пе-

ред молодежью задачу оживления
боевого Комсомольском духа.

Перед комеомольекой организа-

цией университета с особой ост-
ротой встают вопросы воспита-
ния у студентов сознательного
отношения к учебе, чувства от-
ветственности перед народом,
любви к избранной специаль-

ности.
Важнейшей задачей является

приобретение студентами произ-
водственных навыков, укрепле-
ние связи с производством, при-

ближение научной работы сту-
дентов к задачам практики. Ком-
сомольские организации групп,
курсов и факультетов должны
смелее ставить эти вопросы пе-
ред  руководством  кафедр.

За последнее время в комсо-
мольской организации универси-
тета ослаблена работа по поли-
тическому воспитанию студен-
тов. Нашей важнейшей задачей
является ликвидация догматизма
и начетничества в агитационно-
пропагандистской работе.

Непременным условием хоро-
шей агитационной работы долж-

но явиться улучшение препода-
вания общественных наук; изу-
чение этих наук должно тесно
связываться с практикой комму-
нистического строительства.

До сих пор у нас крайне сла-
бо ведется борьба с нарушителя-
ми норм коммунистической мо-

рали, за здоровый быт и куль-
туру поведения. Именно этим
объясняются имеющиеся случаи
аморального поведения, пьянства
и даже хулиганства среди наших
студентов. Особое внимание дол-
жно быть обращено на общежи-
тия.

За носледнее время у нас было
много дискуссий о причинах
крупных недостатков в нашей
работе. Комсомольские активисты
вщѴт «новые формы». Пора
взяться за дело с тем задором и
огоньком, который всегда являл-
ся отличительной чертой работы
комсомола. В любой области на-
шей работы есть множество
нужных стране и интересных
для молодежи практических дел.
Задача всех комсомольских орга-

низаций состоит в том, чтобы
определить свое место в решении
ятих дел и организовать моло-
дежь на их осуществление.

Выступавшие в прениях под-
черкивали, что именно практи-
ческие дела помогают сплотить

коллектив.

Зимний   агитпоход

биологов

На трибуне — студентка био-
дого-почвенного           факультета
Л. Счаетная.

— У нас было много разгово-

ров о том, что необходимо общее
дело, которое заинтересовало бы
всех студентов. И вот мы реши-
ли пойти на лыжах в один из
самых отдаленных районов об-
ласти.

В подготовке приняли участие
комсомольцы всего факультета.
Выли разработаны маршруты,
подготовлены лекции и концерт.
25 января 85 человек направи-
лись по пяти разным маршрутам
в колхозы Подпорожского района.

— Мы  шли  по  малонаселен-

,/унШрситбт
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ным местам. Стояли сорокагра-

дусные морозы. Но настроение у

всех было бодрое. И, как всегда,
выручали нас строительные пес-
ни, — рассказывает Л. Счаетная.

Из похода вернулись обога-
щенные новыми   впечатлениями.

На счету у биологов 16 про-

читанных лекций и 18 концер-
тов. Они решили провести летом

еще несколько таких походов.

по-настоящему в своей работе.
А. Зубил предлагает провести

конкурс на лучший номер фа-
культетской газеты и устроить

слёт редакторов.

«Тетрадь

воспоминаний  Октября»

----- В докладе   тов. Медведева
отмечалось, что нужно воспиты-
вать у студентов интерес к своей
будущей профессии. Мы, студен-
ты-историки, решили выпустить

Студентки географического
факультета Архипова^ и

Крошнякова, находясь в
экспедиции на Ангарской
ГЭС, устроились тан на ра-

боту...  в бухгалтерию.

Хорошо в тепле сидится им,
В темпе движутся дела...
Знать, обеим экспедиция^

Очень многое дала!

к 40-й годовщине Октября тет-

радь воспоминаний большевиков
Кировского 'завода, — говорит
Аркадий Леіікин.

Студенты факультета соберут
богатейший материал о револю-
ционных событиях по рассказам
33 старейших членов КПСС. Это
приблизит еще больше учебную
работу к нашей будущей спе-

циальности.

О комсомольских

рейдах

На трибуне — член штаба
комсомольских рейдов тов. Ту-
сеев.

В прошлом году студенты ма-
тематвко-механического факуль-
тета самостоятельно, без дирек-
тив сверху, взялиеь навести об-
щественный порядок в районе
факультета. Их инициатива бы-
ла подхвачена комсомольцами

всего университета.
Были проведены рейды, кото-

рыми объявлялась война хули-

ганам, стилягам, спекулянтам.

Это нужное дело имеет боль-
шое политическое и воспитатель-

ное значение для молодежи.

Тем более печально равноду-

шие, с каким последнее время
стали относиться к нему на фа-
культетах. В последнем рейде
вместо 200 студентов-химиков
участвовало меньше 150 чело-

век. У нвициаторов этого дви-
жения —- студентов-математи-

ков — вместо 150 человек при-

шло 100.
А вот цифры общеуниверси-

тетские: 31 марта в рейде было
600 человек вместо 1000.

Наведение общественного по-

рядка в своем городе — обязан-
ность каждого комсомольца. И
этого, нельзя забывать!

О зеленых

насаждениях

Слово взяла Е. Петрова (фило-
логический факультет).

— Есть единый проект благо-
устройства нашего университет-

ского городка. Но если студенты
ие возьмутся сами за озеленение

факультетских дворов, на осу-
ществление проекта понадобится
не один и не два года. Студен-
ты-историки уже проделали боль-
шую работу по очистке от снега

и мусора места для своего буду-
щего сада. Их почин должны
поддержать все учащиеся в уни-

верситете.

И еще одно.

От ректората нужно добиться
в ближайшее время 5 тысяч
рублей на приобретение цветоч-

ной рассады.

Флёров. — Как же проводят
свой досуг наши студенты? Мно-
гие, конечно, в свободное время
бывают в читальнях, в театрах
и кино. Но немало еще случаев
грубого нарушения правил с(н
циалистического общежития. Бы-
туют еще у нас картежная иг-
ра, пьянство, хамское отношение
к женщине. Так, за пьянку, во-
ровство, клевету на товарищей
исключен из университета А. Зу-
биков (I курс философского фа-
культета). Студент филологиче-
ского факультета А. Иванов и
студентка исторического факуль-
тета 3. Ильина оскорбили комен-

данта общежития. В. Пастухов
(III курс    филологического    фа-

Очень часто можно слы-

шать разговоры о скуке в
комсомольской организации

от людей, которые сами ни-
чего не делают.

Вспомним   народные

стройки!

Наша цель — стать хороши-

ми специалистами. А для этого
недостаточно посещать лекции и
семинары, сдавать успешно эк-
замены и получать дипломы с
отличием. Летние стройки для
нас — большое дело и колхо-
зам — большая помощь.

—"А в своем собственном хо-
зяйстве не можем навести по-
рядок, — сказал в своем вы-
ступлении           студент - физик
Ю. Гурьян.

От имени своих товарищей по

факультету он предложил не
только навести порядок во дво-
рах и зданиях университета, но

и построить свой Дом культуры,
стадион и плавательный бассейн.

Все это под силу нашему мно-
готысячному университетскому

коллективу.

Поговорим о стенной
печати

— Я из факультетской газеты

географов, ■— начал свое вы-
ступление А. Зубин. — За по-
следнее время наша стенная_ пе-
чать стала просто халтурной. А
почему?

Комсомольская организация

университета уделяет мало вни-
мания' факультетским газетам.
Редколлегии часто состоят из лю-
дей, которые не   заинтересованы

Группа студентов хими-

ческого факультета, исклю-
ченная приказом ректора

за пьянство, «в знак про-
теста» устроила дебош в об-
щежитии.

«Снуна! Ни борьбы, ни
революции...

Тут и руки, вроде, ни к чему»...
И сидит он, ждет — ногда ж на

блюдце
Поднесут романтику ему!

культета) объясняет свои про-
пуски занятий тем, что накануне
был пьян. Грязно в комнате, где
живут физики В. Дерузов,
А. Лукк, В. Тарабрин, С. Третья-
ков, А. Фришев.

— Вокруг хулиганов, дебоши-
ров и пьяниц не всегда создается
атмосфера всеобщего осужде-
ния, — говорит ректор А. Д.
Александров. — Университет
должен воспитывать не только
образованных специалистов, но и

культурных людей.

Связь учебной работы
с  производством

Никакой вины за нами нету,
Ректору докажем все равно:
То, что было — разве пьянство

это"
Пьянство — полюбуйтесь! —

вот оно!

О культуре

— В общежитиях живет 41
процент учащихся университе-
та, — сообщил    активу   А.   П.

В учебных планах многих фа-
культетов еще мало места отво-

дят практике.

Па комсомольском собрании
IV курса геологов, посвященном

обсуждению письма московских
студентов «Завтра в трудный
путь», говорилось о том, что с
первого курса необходимо привы-
кать к особенностям своей спе-
циальности. Условия учебной
практики студентов I и П курсов
должны быть приближены к по-

левым.

—   После этого собрания, —

рассказывает В. Головенок, аспи-
рант геологического факульте-
та, — мы добились введения
курса нолевой геологии, практи-
кума по фотографии, который,
кстати сказать, когда-то был обя-
зательным.

Студент IV курса историческо-
го факультета М. Зарсцкий рас-
сказал об интересном начинании
в Институте имени Герцена:

—  Молодым педагогам придет-

ся работать в отдаленных райо-
нах.  Они должны будут    вести

таи культурно-просветительную

работу. Студенты-физики, напри-

мер, изучают киноаппаратуру,

фотографию. Это принесет ям
большую пользу. Хорошо бы и
студентам университета иметь
вторую специальность, — гово-

рит М. Зарецкий.

Практические навыки по спе-
циальности даст работа в лабо-
ратории, на производственной
практике. А качества организа-
тора, агитатора воспитываются
на большой общественной работе.
И плохо, что наши студенты не
хотят участвовать в шефской
работе на фабриках, на заводах,
в школах и в детских домах.

— Комсомольцы ищут боль-
ших дел. А разве шефство не од-
но из них? — спрашивает заве-

дующий лекторской группой Гор-
кома комсомола тов. Молчанов. —•

Почему бы студентам юридиче-
ского факультета не помочь Ка-
лининскому райкому комсомола
в работе лекторской или агита-

торской групп.                             W
Большая часть выпускников

гуманитарных факультетов идет
работать в школы, а на педаго-
гическую практику отводится
веего шесть часов. Разве можно
за это время научиться работать
с детьми!

О  научной  работе
студентов^

В. Ващилин, студент экономи-
ческого факультета, посвящает
свое выступление  работе СНО.

-— За последние два года ра-

бота кружков студенческого на-

учного общества ухудшилась.

Причина этого — организацион-

ные неполадки, частые пере-

стройки в структуре СНО. Слиш-
ком поздно утверждаются совета

общества факультетскими ком-

сомольскими бюро. Плохо я то,

что редко обсуждаются на заседа-
ниях темы, связанные непосред-
ственно с производством. Задача
СНО — научить студентов рабо-
тать, вести самостоятельные ис-
следования. А как можно гово-
рить об оригинальных исследо-
ваниях, если в лаборатории ме-
ханики ц вычисления и в астро-
номической обсерватории в рас-
поряжении студентов только ста-

рое оборудование.

На биолого-почвенном факуль-
тете используются новые формы
научной работы студентов. Вот
что рассказывает секретарь бюро
ВЛКСМ факультета В. Полевой:

— У нас давно уже вставал
вопрос, как поднять интерес к
биологии. Ведь иногда приходят
на факультет люди, которые по-
чти ничего не знают о своей бу-
дущей специальности. Мы нача-
ли проводить курсовые научнИ\
конференции: все студенты кур-
са готовят материал по одному
вопросу. Что трудно и даже не-
возможно для одного человека,
выполнит большой коллектив.
Материалы таккя конференций
мы оформим в виде специальных
журналов. Это будет настоящий
научный труд.

***

В заключительном слове В. А.
Медведев отметил, что на собра-
нии актива были подняты важ-
ные, принципиальные вопросы,
волнующие весь коллектив уни-

верситета.

Студенческий актив прип. л
решение, обеспечивающее даль-
нейшее улучшение и оживление
комсомольской работы.

Отчет с собрания комсомоль-
ского актива ЛГУ подготовили
И.   Куркова  и   П.   Ильичева.



Лучшие

\

из лучших

За отличную учебу и большую
©бидествеяную   работу   именные

стипендии присуждены:

ПО ГЕОЛОГИЧЕСКОМУ
ФАКУЛЬТЕТУ

Стипендия имени

А. П. Карпинского
Алгре Хелье Тшіувне — студентке

IV курса.
Стипендия имени А. Е. Ферсмана
Ивановой    Анжелике Анатольев-
не — студентке V курса.

Стипендия имени 120-летия
университета

Салье    Марине    Евгеньевне —

студентке IV курса.

ПО ГЕОГРАФИЧЕСКОМУ
ФАКУЛЬТЕТУ

Стипендия имени Н. Н. Минлухо-
Маклая

Клсткиной Екатерине Николаев-
не — студентке ПГ курса.

Стипендия имени 120-летия
университета

Федорову  Валентину    Андрееви-
чу — студенту III курса,

Зверковской Нине Николаевне —

студентке IV курса.

ПО ЭКОНОМИЧЕСКОМУ
ФАНУЛЬТЕТУ

Стипендия имени 120-летия
университета

Шамаковой Галине Александров-
не — студентке III курса,

Скрыпневой Наталье    Николаев-
не — студентке Ш курса.

ПО ИСТОРИЧЕСКОМУ
ФАКУЛЬТЕТУ

Стипендия имени 120-летия
университета

Муликовой    Валентине   Иванов-
не — студентке IV курса,

Сынах Лиане Ивановне — сту-

дентке III курса.

Стипендия имени А. А. Жданова
Крюковотг   Маргарите Васильев-
не — студентке V курса.

ПО ЮРИДИЧЕСКОМУ
ФАКУЛЬТЕТУ

Стипендия  имени

Р. С. Землячки
Пантелееву Аркадию Викторови-
чу — студенту III курса,.

Перфильеву    Марату Николаеви-
чу — студенту V курса,

Костыгиной Лидии Евгеньевне —

. студентке V курса.

Стипендия имени 120-летия
университета

Шиловой   Татьяне   Ивановне  —

студентке V курса,

Кокуркинои Валентине Алексеев-
не — студентке III курса.

(Окончание следует)

Смотр
художественной

самодеятельности

факультета
Во Дворце культуры им. Киро-

ва состоялся смотр художествен-

ной самодеятельности биолого-
почвенного факультета. Смотр
явился итогом работы самодея-

тельности за год. А сделано было
немало. Самодеятельность актив-

но участвовала в факультетских
и курсовых вечерах. Но, пожа-

луй, самыми значительными и

интересными были шефские кон-

церты, число которых за послед-

ние несколько лет возросло. Не-
которые из них уже становятся

традиционными. Это празднич-

ные ноябрьские концерты в кол-

хозах и МТС Приозерского райо-
на, для рабочих фабрики
им. Горького, в общежитии на

Детской улице.

Большой концерт, посвящен-

ный Международному женскому

дню, был дан для работников

«Гинрогора». 18 концертов было
организовано во время лыжного

агитпохода в дни зимних кани-

кул. В этих выступлениях уча-

ствовали и новички.

На смотре с успехом была по-

казана самая крупная работа
факультетской самодеятельно-

сти — первый акт комедии

В. Шкваркина «Чужой ребенок»
(режиссер А. Батуев^? Студенты
В. Зимин и Л. Еайданов сумели

донести до зрителя тонкий чехов-

ский юмор в инсценировке рас-

сказа «Экзамен на чин».

Оградным является тот факт,
что впервые на факультете до-

вольно широко было представле-

но сольное пение. Наряду с уже

известными и всегда имеющими

успех Э. Калядой и студентом из

ГДР К. Лебентрау, на смотре вы-

ступили Д. Попова, исполнившая
русскую народную песню «Что
ты жадно глядишь на дорогу»,

аспирант Е. Рабинович («Песня
варяжского гостя») и др. Эти ис-

полнители заслужили высокую

оценку жюри и были выдвинуты

на заключительный концерт

смотра самодеятельности универ-

ситета.

Л.  КУЗНЕЦОВ,
член жюри факультетского
смотра

Наши отличники Конференция СНО

На географическом факультете

Н. Болотова,
геологический факультет

С

А.  Касаткин,
геологический факультет

На первом заседании конферен-
ции СНО географического факуль-
тета доклад «Новостройки шестой
пятилетии» сделала студентка III
курса Г. Чернева. К докладу она

сама начертила большую карту,

где условными зггаками были обо-
значены все будущие желез%ые
дороги, электростанции, металлур-

гические комбинаты, заводы.

Г. Чернева — картограф, «о она

сделала и хорошее экономическое

обозрение.
«Сравнительная характеристика

Самаркандского и Ташкентского
оазисов Узбекской ССР» — этот

доклад подготовила по материа-

лам практики студентка II курса

Э. Дудии а. Доклад был прочитай

доступным для широкой аудито-

рии языком. В нем использовано

много ценных фактов из практи-

ки, сделаны интересные выводы.

Доклад «Антарктида» (в связи

с советской антарктической экспе-

дицией) прочла студентка III кур-.

са Р. Сермяжко. Очень актуаль-

ная и интересная тема была под-

робно и оригинально освещена.

Вначале студентка дала краткое

определение и характеристику

международных геофизических го-

до* — их бьыю два, а с июля

1957 по конец 1958 проводится

•третий. Затем она перешла к ха-

рактеристике АіГтарктиды, сказа-

ла о том, что интерес многих

стран к ней велик, и разъяснила,

чем он обусловлен.

Интересна природа Антарктиды.
Как показали исследования, на

материке есть горы высотой 600
метров, вулканы — действующие
и потухшие. Антарктида располо-

жена на высоте 2 тыс. 200 метров

над уровнем моря, т. е. в 2 —3 ра-

за выше Америки, Африки и Ав-
стралии.    Круглый    год    средняя

М.  Николаева,
биолого-почвенный   факультет

і Н.  Владимирова,
биолого-почвенный факультет

Письмо четвертое

Во второй половине 1955 года

совхоз был переведен в систему

«Главсахара». .Мы приехали в са-

мый разгар составления нового

плана и сразу оказались вовле-

ченными в работу. Одни из' нас .

занялись составлением расчетных

таблиц к промфинплану, другие

проделали небезинтересную рабо-
ту по регулировке счетов, в ре-

зультате чего получили навык в

составлении заявок на кредит, по-

лучаемый в Государственном бан-
ке. Завершили эту операцию мы

в Ново-Кубанском отделении Гос-
банка. Правда, кредита нам не

предоставили, но не потому, что

были неправильно оформлены до-

кументы, а поточу, что финансо-
вое состояние совхоза хорошее, и

сейчас он в кредите не нуждается.

Практика, проводимая непо-

средственно на производстве, да-

ет громадную пользу и удовлетво-

рение от мысли, что ты не просто

гастролер, а непосредственный
участник работы многочисленного

и сложного работающего коллек-

тива.

Изучая годовой отчет за 1955
год, мы обратили внимание на то,

что совхоз имеет большую эконо-

мию на расходр горюче-смазочно-

ных материалов — 143 тысячи

рублей и на текущем    ремонте —

76 тысяч рублей. Нужно было на

месте посмотреть, как производит-

ся ремонт, дающий такую боль-
шую экономию.

Кубанское солнце лукаво вы-

глядывало из-за розовых утренних

тучек, когда мы отправились на

ремонтный завод совхоза. «Ремза-
вод», как его здесь называют,

внешне совершенно непохож на

завод. Здесь нет ни высоких кор-

пусов, нп больших кирпичных

труб, не снуют взад и вперед ва-

гонетки с деталями и узлами ма-

шин, и все же это завод с хорошо

организованным разделением тру-

да, с правильно составленным и

законченным циклом производст-

ва. Цехи и мастерские расположе-

ны в длинном, одноэтажном зда-

нии. Здесь же и контора.'
Наш «экскурсовод», заместитель

заведующего тов. Кухтин, ведет

нас во двор.

— 'Заводом наше хозяйство, ко-
нечно, назвать трудно, но все де-

ло в том, что все это создано на-

шими силами. Приехали мы сюда
в 1944 году, слатали кое-какие

здания и станки и неплохо прове-

ли первый мирный сев, — говорит

он.
Ремонт тракторов и сельскохо-

зяйственных' машин — очень важ-
ное дело. От его качества и стои-

мости зависят экономия горючего,

снижение   себестоимости    продук-

ции.

Работники завода внесли в ор-

ганизацию ремонта очень много

СЕоего. Они отказались от узлово-

го метода и от бригадного. Как
же организован здесь ремонт

тракторов? Каждое отделение сов-

хоза имеет на заводе свой ремонт-

ный гараж. По окончании полевых

работ туда ставятся тракторы.

Двигатель, трактора снимается и

идет в моторный цех, где он раз-

деляется, на узлы, которые ремон-

тируются высококвалифицирован-
ными рабочими. Ходовая же часть

трактора ремонтируется самими

трактористами, чем достигается

хорошее качество ремонта с^мой
уязвимой части трактора.

В гараже завязывается раз-

говор. Трактористы хвалят трак-

тор «Беларусь». Но есть тракто-

ры, которыми трактористы недо-

вольны, это КД-35 и КДП-35.
— Что ни сезон, то нужно ме-

нять половину деталей... И госу-

дарству ремонт в копеечку вле-

тает, и нам морока-

Радостно видеть в людях рев-

ностное отношение к порученному

делу.

К сожалению, в нашей студен-

ческой среде не всегда встретишь'
такое отношение к учебе.

Письмо пятое

Веша. Как много значит это

коротенькое слово! С ним связано

скончание морозов, журчание ру-
чейков талых вод, ледоходы на

реках, прилет птиц, появление мо-

лодой, радующей глаз зелени. В
сельском хозяйстве с этим словом

температура ее ниже 0. Погоды
штормовые, температура очень

низкая, климат суроаый — это в

значительной степени затрудняет

научные работы. В окружающих

морях — айсберги гигантских

размеров. В Антарктиде очень ча-

сты сиеготрясения и смежные гей-
зеры. На материке есть оазисы с

озерами с голубой и розовой во-

дой, температура которой + 4° С.
Существование оазисов еще пока

загадка для ученых. Раститель-
ность и животным мир — очень

бедный.

В научных работах будут уча-

ствовать тринадцать стран —

СССР, Америка, Австралия, Анг-
лия, Франция, Норвегия, Новая
Зеландия и другие, между кото-

рыми организуются комитеты по

обмену метеосводками, по оказа-

нию всевозможной помощи.

Над своим докладом Р. Сер-
мяжко много трудилась, привлек-

ла весь имеющийся по этой теме
материал и поэтому не удивите-

лен успех, который он имел на

конференции.
На этом же заседании сделали

доклады «Сравнение климата Арк-
тики и Антарктики» студент II
курса А. Буфал и «Новые океано-

графические приборы, используе-

мые в советской антарктической

экспедиции» студент V курса

Г. Рыбаков. Он дал ясную общую

характеристику приборов, указал

на их усовершенствования и рас-

сказал  принцип их действия.

28 марта состоялось заключи-

тельное засеаажіе научной конфе-
ренции географического факуль-

тета.
В. ВЕРЧИКОВ

На восточном факультете
Большую исследовательскую ра-

боту проводит студенческое науч-

ное общество восточного факуль-
тета.

На первом заседании мартов-

ской конференции СНО обсуждал-
ся доклад студентки IV курса

Ж- Мусаэлян «А. А. Ромаскевич —

выдающийся русский иранист».

Она-еобрала интересный материал

о жизни и деятельности виднейше-
го диалектолога иранского языка,

этнографа, знатока персидской ли-

тературы. В. Кондратьев (III
курс) выступил с докладом на те-

му: «Табари и его произведение

«Всемирная история». Он сделал

палеографическое описание турец-

кой рукописи по истории IX века.

Второе заседание состоялось 23
марта. Филологическая секция за-
слушала сообщение студентки

V курса И. Гуревич «Проблема
слова в китайском языке». В до-

кладе рассматриваются различные

теории современного китайского
языкознания, определяющие слово

и словосочетание. В. Горегляд
(V курс) рассказал о том, как он

исследовал памятники эссеистиче-

сщй японской литературы XIV
века. На    основании    подробного

анализа произведения Кэпко-Хоси
«Цурэдзурэ-гуса» докладчик под-

твердил отличие лакоішчпо г о жан-

ра эссей от очерка.

На исторической секции студент

V курса К. Бойко сделал доклад

«Карматы в Блхрейне в IX —XI
веках». Он рассказал об антифео-
дальном движении, охватившем
Аравию тысячу лет тому назад.

Отрицая государство, карматы вы*
двигали программу имущественно-

го и социального равенства. Од-
нако развитие" феодальных отно-

шений положило конец кармат-

скому движению. П. Дьяконов и

Б. Мельниченко (IV курс) подго-
товили разносторонний материал
о новых публикациях по истории
Китая XIX века: о мусульманских

восстаниях, об опиумной войне.    .

Последнее заседание конферен-
ции состоялось 30 марта. О пред-

логах африканского языка суахи-
ли сделала доклад Н. Соболева
(IV курс), а студент V курса
Л. Рождественский познакомил

слушателей с исследованием «По-
рядок слов простого предложения

в бенгальском языке».

Д.  МИНИН

связан   ответственнейший    период

посевных работ.

Кубанская весна очень своеоб-
разна — она начинается сразу и

проходит в стремительном темпе.

Здесь в это время на учете каж-
дый час; пропустить его, значит

потерять десятки, а то и сотни
пудов урожая. Зима сопровож-

дается здесь большим количест-

вом оттепелей, поэтому и посев-

ные работы ведутся несколько не-

обычно. Сеять яровые начинают

в январе и заканчивают в марте.

Продолжая свою практику в

плановом отделе совхоза, работая
над уточнением производственного

плана совхоза на 1956 год, мы
знакомились с предприятиями, с

которыми совхоз связан в выпол-
нении своей производственной
программы. Мы побывали на Ар-
мавирском кирпичном заводе, про-

изводящем в год 56 миллионов

штук кирпича методом сухого

прессования. Завод оснашен вы-
сокопроизводительными механиз-

мами. Все процессы автоматизиро-

ваны, на четыре пресса требует-
ся лишь один рабочий. Кирпичи
по транспортеру идут к навесной
дороге, которая доставляет их в

печь для обжига.

После осмотра подсобных цехов

директор, бывший нашим гидом,
подвел нас к одной из трех об-
жигательных печей.

— Вам, как экономистам, —

говорит директор, — интересно

булет узнать, что метод обжига
на два огня, предложенный из-

вестным мастером Дуваиовым, у
нас улучшен с большим экономи-

ческим эффектом. Старый мастер
И. А. Аренип предложил вести
обжиг па три огня. Сейчас вместо

90 тысяч штук кирпича печь стала

обжигать 120 тысяч. Число рабо-
чих не изменилось, производитель-

ность труда повысилась, себестои-
мость кирпича снизилась.

Осмотрев завод, мы поблагода-
рили директора за интересные

сведения и поехали обратно в сов-

хоз.
И. СЫРОЕЖИН, А. ЗОЛО-
ТАРЕВ, студенты экономиче-

ского факультета
(Окончание следует)
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РЖЕДНЕВНО по проторенной
^ дорожке от здания филоло-

гического факультета, из много-

численных лабораторий и ма-

стерских, из расположенного тут

асе неподалеку гаража работники
университета спешат пообедать
или просто закусить во время

перерыва.

— Далеко ходить не надо, —

говорят постоянные посетители

столовой Л1 » 17, что на дворе

филологического факультета, ви-

дя п этом единственное ее до-

стоинство.

Неприятности    начинаются   в

самом начале.

ЧЕРЕЗ ЛУЖУ В ЛУЖИЦУ...

Возле самой двери столовой
большая и довольно глубокая —

по щиколотку — лужа. Обойти
ее трудно —она окружена снеж-

ными, льдистыми завалами, а

если перейти, непременно зачер-

пнешь воды в туфли или гало-

ши...

Йо вот первое препятствие по-

зади. Посетитель взял талоны,

выстоял положенное время в ожи-

дании свободного места и сел за

стол, опустив на клеенку руки.

Осторожно! На клеенке лужицы

супа, киселя, а может быть со-

уса, крошки, кусочки и корочки

хлеба — остатки только что за-

кончившегося обеда... Это ре-

зультат того, что столы здесь

вытирают плохо: тряпка в ру-

ках у уборщицы мокрая, гряз-

ная, скользекая, брр... брр...
брр... как неприятно.

НЕВКУСНО!

Тяжелый, спертый воздух

стоит в помещении... И, как у

попечителя богоугодных заведе-

ний Артемия Филипповича Зем-
ляники, «по всем коридорам не-

сет такая капуста, что береги
только нос». Пропаренная пища

издаст неприятный запах. Кот-
леты плохо прожарены, холод-

ные, скользкие макароны... Мо-
лочный суп только цветом напо-

минает молоко, томатная подлив-

ка мало чем отличается от толь-

ко что убранного со стола супа...

В многочисленных флигелях
университета живут семьи со-

трудников университета. И, ко-

нечно, многие из них предпочли

бы брать готовые обеды в столо-

вой, чем готовить дома. Но не-

вкусная, некалорийная пища от-

талкивает. Вот почему так мало

взято абонементов, так мало хо-

зяек приходит за обедом с суд-

ками...

БЕЗ НОЖА...

Если подают сосиски, оладьи,

рубленый шницель — можно

обойтись без ножа: их можно

разделить, раздробить или раз-

мельчить вилкой или ложкой.
Многие приспособились и обу-
чают новичков. Но к шницелю

отопвшшу, к тушеному мясу не-

пременно требуется нож. И тут

возникает трагедия, ибо Цжеи
на всю столовую всего,, четыре.
И вот картина: 56 посетителей
рвут зубами жесткое, плохо про-

жаренное мясо. И только четверо

счастливчиков   аккуратно   режут

его на мелкие кусочки и отправ-

ляют в рот.

Едва нож освободился, офи-
циантка подхватывает его, бы-
стро в углу вытирает полотен-
цам, фартуком или углом ска-
терти и... подает другому обе-
дающему.

Некоторые просят помыть но-

жик, но это напрасно. В столо-

вой есть свои правила: ножи

можно не мыть — их никто в

рот не берет, ими только режут

на тарелке.

Но чанные ложечки мыть при-

ходится. И эта операция задер-

живает многих.

Ждет-ждет иной посетитель
дайной ложечки, чтобы съесть
компот, и начинает (по примеру

соседа) удить в стакане вилкой.

НАДЕНЬТЕ ЧИСТЫЕ
ПЕРЕДНИКИ...

За   долгое   время   обедания   в
столовой 76 17 посетитель имеет
возможность   рассмотреть   окру-.

жающее. Но это не придает ему
аппетита.

В чаду суповых паров за ок-
ном стоит подавальщица. На ней
не первой чистоты нлатье, по ли-

цу стекают капельки пота...
Одежда официанток далеко не

безупречна: маленькие уголоч-

ки -*- переднички требуют хоро-

шей стирки.

Так и хочется спросить: не-

ужели не приятнее было бы еже-
дневно прийти на работу в чи-

стом переднике, с накрахмален-
ной белоснежной наколкой на во-

лосах?
И, наверно, официанткам бы-

ло бы куда приятнее разносить

тарелки на подносе', а не в ру-
ка^, когда (в спешке) легко оку 4
нуть палец в горячий суп?

Наденьте чистые передники,

будьте приветливы с посетите-

лями!

ЧТО ДЕЛАТЬ

На заводе имени Кулакова
есть столовая, которая "совсем
недавно была столь же неуютна,

грязна и неприятна, как и столо-

вая X' 17 на дворе филологиче-
ского факультета.

Зайдите в столовую сейчас:
чистота, быстрое обслуживание
(самообслулшванпе), вкусные

обеды. Поучиться у руководителей
этой столовой заботе о людях,

не считать, что чистая скатерть

на столе — ненужная мелочь-,

позаботиться об оборудовании, о
вентиляции, думать о том, что к

вам приходят рабочие и служа-

щие, которые надеются на то,

что смогут здесь быстро и хоро-

шо покушать, — и дело будет
налажено.

И если директор столовой
тов. Рубцов и повар тОв. Володин
будут постоянно помнить об этом

и так- воспитывать свой коллек-

тив, го и столовая №. 17 станет

Дружба студентов

и молодых рабочих

■«■«ІЮІШ» ,, '~ ^4* _

любимым местом питания кол-
лектива работников универси-

тета.

Большую помощь мог бы ока-
зать столовой общественный
контроль, который сейчас совер-
шенно забыл думать об этих

своих обязанностях.

Совсем недавно партия и пра-
вительство приняли постановле-

ние «О мероприятиях по улуч-

шению работы предприятий об-
щественного питания». Дело ру;

ководителей столовой выполнить

это решение, говорящее о беско ь

нечной заботе нашего государства
о народе, о его повседневной
жизни.

Посетители столовой № 17, для

которых она удобна, потому что

близко расположена, должны ку-

шать в ней быстро, вкусно и

чисто.

Л. СЛЕСАРЕНКО, Л. ДАВЫДОВА

Большое внимание комсомоль-

ская организация юридического

факультета уделяет дружбе с

коллективами рабочих фабрики
«Возрождение» и автотранспорт-

ной конторы Жі 2.

Немало труда и настоящей за-

боты приложили коммунист сту-

дент Н. Пантелеев и студентка

Я. Бортовз, ставшие деятельны-

ми организаторами шефской ра-

боты на факультете.
| Вместе с комсомольскими ра-

ботниками фабрики и конторы,

прислушиваясь к пожеланиям

друзей, юристы составляют ин-

тересные планы работы и стоо-

го следят за тем, чтобы заду-

манное и обещанное было пол-

ностью осуществлено.

Разнообразны темы бесед и

лекций, с которыми приходят

шефы-ст'уденты is рабочим и ра-
ботницам. О мечте и счастье со-

ветского человека говорила сту-

дентка Кошкарова, о социалисти-

ческой морали — студент Чу-
вилкин. Он заранее ознакомился

на фабрике с случаями наруше-

ния правил социалистического

общежития и с положительными

примерами, и его беседа вызвала

большой интерес слушателей.
С подобной же темой — о мо-

ральном облике советского рабо-
чего выступил В. Бантури, о

борьбе со случаями недостойного
поведения — Ю. Кирилычев.

Учитывая широкий интерес

в международному положению

Советского Союза, Н. Свиридова
в свое время провела беседу   об

итогах Женевского совещания.

Студенты разработали темы по

вопросам религии, о выборах в

народные суды, о заработной
плате при социализме, вели бе-
седы на многие юридические
темы.

Рабочие и работницы доволь-

ны тесной связью со студентами

юридического факультета.
Узнав о плодотворной работе

шефок-юристов на фабрике «Воз-
рождение», в комсомольскую ор-

ганизацию факультета пришел

воспитатель общежития рабочих
автотранспортной конторы .N1 2.

— У нас много рабочих, ко-

торые хотели бы поступить в ве-

чернюю школу рабочей молоде-

жи. Им бы надо помочь подгото-

виться.

Студенты-комсомольцы охотно

согласились взять шефство над

автотранспортниками и теперь

часто бывают в их общежитии,
помогают готовиться в школу,

организуют досуг.

Охотно взялся студент III кур-

са В, Сугровский провести бесе-
ду в 7-м классе 152-й средней
школы о деятельности советского

суда и прокуратуры. Лекция по-

нравилась, и Сугровский про-

вел со школьниками восемь за-

нятий по Конституция СССР.
Комсомольцы юридического фа-

культета придают большое зна-

чение шефской деятельности,

стремятся крепить связи с рабо-
чими.

Г. СИМУШКОВ

щшш

САМБИСТЫ-ЧЕМПИОНЫ

„Современный Восток**

Студенты III курса восточного

факультета высказали на комсо-

мольском собрании интересную

мысль — организовать кружок,

который помогал бы изучать по-

литику, культуру, искусство и

жизнь стран современного Вос-
тока. Такой кружок- создан. На
его занятиях будут заслушивать-

ся доклады отдельных студентов

или целоіі группы об изучаемой
стране. С наиболее интересными

докладами -студенты будут выез-

жать на фабрики и заводы горо-

да, где выступят перед рабо-
чими.

На днях состоялось первое со-

брание кружка «Современный
Восток».      Студент    III    курса

В. Кондратьев сделал содержа-

тельный и интересный доклад

«Современная Турция ті Багдад-
ский пакт», используя материа-

лы нашей печати, а также ту-

рецкие газеты «Истамбул», «За-
фэр», «Джумхуриет» и другие.

Студент освет'ил жизнь современ-

ной Турции, рассказал о ее эко-

номике, охарактеризовал полити-

ку страны и подробно остановил-

ся на разборе целей и задач

агрессивного Багдадского пакта

и участии в нем Турции.
Доклад дал слушателям пред-

ставление о современной Турции.
В. Кондратьеву было задано мно-

го вопросов.
В. ВЛАДЬКИН

Более двух недель продолжа-
лись лично-командные соревнова-
ния на первенство Ленинградско-
го университета по 1 борьбе самбо.
Это — юбилейное   X   первенство.

1 апреля, час дня... В спортив-
ном зале N° 1 собрались участни-
ки соревнований, судьи по спорту,
многочисленные болельщики заня-
ли места вокруг ковра. Главный
судья соревнований судья все-
союзной категории С. В. Магеров-
ский просит членов судейской
коллегии и судью на ковре занять
свои места: Он объявляет о нача-
ле финальных схвауок.

Первыми на ковер вызываются
борцы наилегчайшего* веса (до
56 кг) И. Иконницкий (физиче-
ский факультет, I курс) и В. Сле-
знее (биолого-почвенный факуль-
тет, III курс). На личном первен-
стве ЛГУ В. Слезнее выиграл
схватку у Икон'ницкого. Теперь
последний стремится взять ре-
ванш. Борцы не тратят времени
на разведку и начинают схватку в

высоком темпе. Все десять минут
борьбы самбисты проводят очень

активно и все же И. Иконницкий
более инициативен. Он добивается
заслуженной победы. На третьем
месте — В. Волин (спортклуб
ЛГУ).

Чемпионом университета в лег-

чайшем весе (до 60 кг) стал
В. Лоскутов (математико-механк-
ческ'ий факультет, III курс), вы-
игравший, в  финале  у  Г.  Оскот-

ского (юридический , факультет,
II курс 1). А. Шамов (историче-
ский факультет, I курс) занял по-
четное третье место.

В категории полулегкого веса
(до 64" кг) на ковре встретились

А. Колядин (химический факуль-
тет, II курс) и А. Круговов (фи-
зический факультет, II курс). В
силовой схватке победил А. Коля-
дин. На третье место вышел
А. Воловик (спортклуб универси-

тета).
В легком весе (до 68 кг) первое

место завоевал студент III курса
филологического           факультета
Ю. Пчелкин, выигравший по оч-
кам финальную схватку у А. Ви-
кулова (спортклуб ЛГУ). Способ-
ный самбист Н. Трищин (физиче-
ский факультет, IV курс) занял
третье место, проиграв в полуфи-
нале Ю. Пчелкину.

В. Бадисов (спортклуб ЛГУ)
стал чемпионом университета в

полусреднем весе (до 72 кг). На
втором месте Ю. Румянцев
(спортклуб ЛГУ), Б. Стариков
(физический факультет, II курс)
был вынужден довольствоваться

лишь третьим местом.

Прошлогодний чемпион в полу-

тяжелом весе И.. Васильев (хими-
ческий факультет, V курс) высту-
пил в среднем весе (до 77 кг) и,
уверенно проведя финальную
схватку с Е. Беляевым '(физиче-
ский факультет, II   курс),   вновь

стал чемпионом. О. Тайц (матема-
тико-механический факультет, III
курс) был третьим в среднем ве-

се.
Чемпионом среди борцов ' полу-

тяжелого веса (до 85 кг) стал по-
бедитель первенств 1954—1955 гг.

.в тяжелом весе А. Первеев {физи-
ческий факультет, III курс) Он
легко выиграл схватку у В. Коло-
мийцева (физический факультет
II курс). На третьем месте —

В. Сенюков (геологический фа-
культет, II курс).

Схватка борцов тяжелого веса
(свыше 85 кг) продолжалась не-
долго. М. Сидорок (юридический
факультет, III курс), очень силь-

ный физически, болевым приемом
победил П. Чеботаева (математи-
ко-механический факультет, II
курс) и стал чемпионом.

В командном зачете первое ме-
сто заняла дисциплинированная
команда математико-механическо-

го факультета. На втором месте —

химики, на третье .место вынща
слабо организованная команда

физиков.

Победителям в личном первен-
стве были вручены почетные гра-
моты ДСО «Буревестник» и- знач-

ки чемпионов университета. Со-
ревнования закончены. Они по-
казали возросшее мастерство
спортсменов-самбистов, их стрем-
ление вести схватки активно в
присущем для советских борцов
наступательном стиле.

Евг. БЕССОНОВ
На снимке: чемпионы ЛГУ 1956

года по борьбе самбо (справа на-
лево) И. Иконницкий (физиче-
ский факультет, I курс), А. Коля-
дин (химический факультет, III
курс), Ю. Пчелкин (филологиче-
ский, факультет, III курс), В, Ба-
дисов (спортклуб ЛГУ), И. Ва-
оильев (химический факультет, V
курс), А. Первеев (физический
факультет, III курс), М. Сидорок
(юридический факультет, , III
курс).
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